
Das Kind zum Tempel-zu Gott tragen?  

Sie brachten das Kind 

nach Jerusalem hinauf, 

um es dem Herrn 

darzustellen, wie im 

Gesetz des Herrn 

geschrieben ist: Jede 

männliche Erstgeburt 

soll dem Herrn heilig 

genannt werden. … Als 

seine Eltern alles getan 

hatten, was das Gesetz 

des Herrn vorschreibt, 

kehrten sie nach 

Galiläa in ihre Stadt 

Nazaret zurück. Das 

Kind wuchs heran und 

wurde stark, erfüllt mit 

Weisheit und Gottes 

Gnade ruhte auf ihm.                                                                                              

Lukas 2, 22-39 

Das Kind Jesus wurde im Tempel Gott übergeben (dargestellt).  

Auch wir wurden/werden in der Taufe alle, so wie wir geschaffen wurden, HEILIG genannt. Auf Jesus 

ruhte die Gnade Gottes, heißt es. Auch auf uns ruht die Gnade Gottes, denn in der Taufe wird uns vor 

der Gemeinde der Gläubigen zugesagt, dass Gott uns als seine Kinder annimmt. Mit dem weißen Kleid 

der Taufe werden wir gerufen, unser ganzes Leben lang tagtäglich Christus anzuziehen.  

Sollen Eltern ihre Kinder auch heute noch in den Tempel, das heißt in die Gemeinschaft Gottes 

tragen? 

Wer diese Frage bejaht, wird sich auf seine eigene Herzensentscheidung für Christus, den 

menschgewordenen Gott, besinnen und dann mit neuer Kraft das Leben aus dem Glauben  

gestalten. 

Passend dazu ist der Aufruf von Charles Reade, den er nach einem chinesischen Sprichwort formuliert 

hat: 

Achte auf deine Gedanken, denn sie werden Worte. Achte auf deine Worte, denn sie werden 

Handlungen. Achte auf deine Handlungen, denn sie werden Gewohnheit. Achte auf deine 

Gewohnheiten, denn sie werden dein Charakter. Achte auf deinen Charakter, denn er wird dein 

Schicksal. 

Am Ende dieser Weihnachtszeit steht der Aufruf: Entscheide dich für ein Leben mit Jesus!  

Die Bibel beginnt mit den Versen: Im Anfang erschuf Gott Himmel und Erde. Die Erde war wüst und 

wirr und Finsternis lag über der Urflut und Gottes Geist schwebte über dem Wasser. Gott sprach: Es 

werde Licht. Und es wurde Licht.                                                                                                     Genesis 1,1 

Die Bibel endet mit dem Ruf: Ich bin das Alpha und das Omega, der Erste und der Letzte, der Anfang 

und das Ende … Er, der dies bezeugt, spricht: Ja, ich komme bald. - Amen. Komm, Herr Jesus! Die 

Gnade des Herrn Jesus sei mit allen!                                                                           Offenbarung 22,13;20f 

Mit diesem Gebet schließe ich die Krippenimpulse: Amen. Komm, Herr Jesus! 
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